

Rapport der Präsidentin für die General Versammlung vom 12. Juni 2021

Meine Damen und Herren, liebe Mitglieder vom Campingclub Wallis.

Das Jahr **2020** werden wir bestimmt nicht so schnell vergessen.

Am Anfang war alles ok. Wir hatten alles geplant und organisiert und warteten nur noch darauf uns treffen zu können. Dann kam COVID 19!

Die Pandemie hat alles zerstört. Alle unsere schönen Ausflüge haben wir verschieben und dann leider annullieren müssen.

Wir haben uns immer an die Richtlinien des Bundesrates gehalten und seinen Rat befolgt. Dieser lautete:

**Bleiben Sie zu Hause!
Und wir sind zu Hause geblieben.**

Auch aus unserer Mitte hat das schreckliche Virus einen lieben Menschen herausgerissen.

Paul Gaudin, der Mann von unserer Sekretärin Laurette wurde am 26. Oktober ins Spital von Sitten eingeliefert. Leider konnte man Ihm da nicht helfen und er wurde nach Bern ins Inselspital verlegt, wo er uns leider am 20. November verlassen hat.

Paul, Deine Hilfsbereitschaft, Deine Loyalität, Dein Humor und Dein herzliches Lachen werden uns fehlen.

Paul wir vermissen Dich.

Für die Zukunft wünschen wir Laurette und ihrer Familie viel Kraft.

Trotz allem, ist unsere Arbeit weitergegangen.

Unser Webmaster Willy hat viel Zeit in unsere Webseite investiert. Bestimmt habt Ihr sie schon oft besucht um die Informationen zu lesen.

Danke für die Grosse Arbeit Willy.

Rapport der Präsidentin für die General Versammlung vom 12. Juni 2021

Rückblick auf das Jahr 2020

- | | |
|------------------|---|
| 28. Januar | Komitee Sitzung in Sitten. GV vorbereitet. |
| 15. Februar | Sitzung mit dem Komitee vom Westschweizer Treffen in Vétroz. Die Lage wegen COVID 19 besprochen. |
| 14. März | GV abgesagt und auf später verschoben. |
| 23. April | Interview im RRO (Radio Rottu Oberwallis).
Unser Club vorgestellt und Werbung für neue Mitglieder gemacht. |
| 25. April | Delegierten Versammlung in Sempach. (Abgesagt). Somit haben wir am 2. Juni schriftlich abgestimmt. |
| 13. Juli | Komitee Treffen in Susten. Lage besprochen. Neues Datum für die GV auf den 24. Oktober festgelegt. |
| 11-13. September | Festival in Sempach. Es war super organisiert. Die Gesundheitsregeln wurden befolgt. Maskenpflicht und Abstand eingehalten. Schade, dass Rolf und ich die einzigen waren, die unser Club vertreten hat. |
| 21. Oktober | Alle Teilnehmer, die sich angemeldet hatten, telefonisch informiert dass die GV am 24. Oktober wieder annulliert ist. |
| 22.-26. Oktober | Caravan Salon in Bern. Um unser Pflichtenheft zu erfüllen, neue Mitglieder zu rekrutieren, habe ich am 22. Oktober am TCS Stand gearbeitet. |
| 7. November | Westschweizer Präsidenten Treffen in Spiez.
Abgesagt und nach Cossonay verschoben. Schlussendlich annulliert wegen der 5 Personen Regel, die vom Bundesamt verordnet wurde. |
| 12. November | Westschweizer Präsidenten Sitzung. Per Videokonferenz abgehalten. |

Wie Ihr feststellen könnt, war es nicht einfach das Jahr zu planen.

Nur mit der Hilfe von meinen Kollegen vom Komitee haben wir es geschafft. Darum ein ganz grosses DANKESCHÖN.

Auch möchte ich mich bei allen lieben Camping Mitglieder herzlich bedanken für Ihre moralische Unterstützung in diesem speziellen Jahr.

Doris Lauscher